

EMPRENDEDOR AL CUAL ADMIRAR: Richard Montañez

Decidí que mi ensayo iba a ser sobre este señor porque, aunque escuché su historia por primera vez hoy, me pareció tan interesante que no podía pensar en alguien más adecuado para hablar en esta tarea.

Por lo tanto, hoy voy a hablar de Richard Montañez, el hombre que creó los cheetos flamin' hot.

Resulta que este señor era conserje en una planta de producción de estas botanas y cuando vio que sobraban algunos sin la cobertura naranja, en vez de tirarlos, se puso a experimentar con ellos como cuando preparan los elotes. Él pensó que sabrían mejor si eran picantes.

Después de crear ese nuevo producto, les dio un poco a unos compañeros para ver qué pensaban y cuando le dieron el visto bueno se contactó con Roger Enrico, empresario, para mostrarle su emprendimiento.

Al empresario le gustó tanto la idea que registró los, ahora y ya conocidos, "Cheetos Flamin' Hot". Así es como el señor Montañez pasó de trabajar en el equipo de conserjería a tener un puesto de "vicepresidente de ventas multiculturales y promociones comunitarias" de Frito-Lay.

Entonces, el mensaje que deja esta historia es que si tienes una idea de la que puedes sacar algo bueno sigas adelante con ella, que no te de miedo avanzar y que tengas seguridad si crees que eso puede llegar a algo, no importa lo que sea, puede que a alguien le guste.